



Liebe Eltern,

Sie interessieren sich für Musik?

Die Städtische Sing- und Musikschule bietet im gesamten Stadtgebiet Kurse in Musikalischer Grundausbildung an. Ab dem 1. März 2023 finden Sie das Kursangebot auf unserer Homepage [www.muenchen.de/musikschule](http://www.muenchen.de/musikschule). Gerne können Sie bis zum 30. April 2023 hier einen passenden Kurs heraussuchen und Ihr Kind bei der Musikschule anmelden.

Der Besuch der Musikalischen Grundausbildung bildet eine Voraussetzung für den Einstieg in den Vokal- und Instrumentalunterricht.

Über die Kosten der Kurse können Sie sich ebenfalls auf der oben genannten Homepage informieren. Bitte beachten Sie die Möglichkeiten zur Geschwister- und Sozialermäßigung.

Unsere Lehrkräfte freuen sich, Ihr Kind an unserer Musikschule begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Bühn

Schulleiter der Städtischen Sing- und Musikschule München